

家庭数配布 学校教育目標 ☆ なかよく ☆ かしこく ☆ たくましく	明るい子 思いやりのある子 ねばり強い子  <h1 style="font-size: 48px;">けやき</h1> 令和5年11月号 北本市立北小学校 ホームページ アドレス <a href="http://kita.city.kitamoto.lg.jp">http://kita.city.kitamoto.lg.jp</a>
--	--

～子供も大人も「みんなが幸せ」になれる学校を目指して～

「運動会の魅力」にメロメロな私…。それは、子供の「一生懸命さ」に心を動かされるから！

前号でアナウンスした通り、ほぼ1カ月前の話題で恐縮ですが、運動会について振り返ります。

運動会は、学校生活の中でも子供たちの成長を見ることのできる大きな学校行事の一つです。運動の得意なお子さんにとっては存分に活躍できる場ですが、得意でないお子さんにとっても、友だちと力を合わせ競技、演技、応援したり挑戦したりする中で体力や気力が鍛えられる場です。そして、何よりもたくさんの方々が応援して下さることで、子供たちはもちろん教職員もいつも以上に力を発揮し、大いにやりがいを感じることができる貴重な場なのだと思います。

運動会の始めのあいさつでも触れさせていただいたように、私は運動会が大好きです。運動会の魅力にメロメロなのです。それは、全力で走って、友達の息遣いを感じながら思いを込めて演技する子供たちの「一生懸命さ」に心を動かされる。それが運動会の魅力だからです。保護者の皆様にとっても運動会は魅力的な行事なのではないでしょうか。我が子が徒競走で運動場を駆け抜ける姿を見て、初めて歩けたあの日思い出したりするとか、普段生意気な言動があるのに、大人でも覚えるのが難しいダンスをキレッキレに踊っている姿を見て、成長を実感したりするということが加わったときに、一層感動は強まったことでしょう。

今年の運動会は、その最たるものでした。今回は、4年ぶりに2色の群の勝ち負けを競わせました。その勝ち負けにこだわるのではなく、演技種目にも手を抜かない。そんな運動会ならではの魅力が十分に詰まった一日でした。その背景には、教職員が子供たちの良さをどのように引き出せるのか、本気で準備をしてきたことが大きく関わっています。子供と大人の一体感。それこそが北小の底力なのです。

さて、運動会が終わって振り返ってみると、あの日あの時間に北小の運動場にいた子供も大人も、すべての人が「興奮冷めやらぬ中にも、温かな雰囲気の中でみんないい顔をしている」そんな感じがしました。そして、何よりも子供たちの成長に感心をしました。運動会のテーマである「明るく協力 輝く頑張り 全力パワーで 声をあげろ!」をしっかりと体現し、持てる力の全てを出し切った子供たち。また、自分の群の優勝を願い、応援団のリードで精一杯に応援をしている子供たち。係の仕事を責任もってやり遂げる子供たち。どの一瞬を切り取っても、子供の成長がわかりました。そして、その姿や表情は教室のそれとは異なり、みな自信にあふれ、「様々な感情」を表現できていました。そんな子供たちの成長に寄り添っていただける私たち北小のスタッフは、教職という仕事が本当に天職だなど改めて再確認できました。

今回の運動会をそういった場にすることができたのも、保護者や地域の皆様のご理解と応援、そして、ご協力のおかげです。運動会終了後には、雨の中、数多くの保護者の方が残ってテント等の片付け作業をお手伝いしてくださいました。本校の教育活動は、保護者や地域の皆様のご尽力により支えられていることを改めて実感しました。心より感謝申し上げます。

運動会という行事を乗り越え、子供たちが一段と成長できる場所、それが学校です。次はどの場面で子供たちの活躍を見ることができ、子供も大人も幸せな気持ちを感じることができるのか。今後の北小にも是非ご期待ください。

11月の生活目標

○外で元気にあそぼう



## 11月の行事予定

## お知らせ

1	水	ロング昼休み (北小まつり準備④)	20	月	3年消防署見学 クラブ SCによる教育相談日
2	木	朝清掃 5年 北本市小・中音楽会	21	火	朝清掃 特日課5時間 学校運営協議会 個人面談5時間
3	金	文化の日			
4	土		22	水	朝清掃 1・2年 特日課5時間 3～6年 特日課6時間 個人面談予備日
5	日				
6	月	委員会	23	木	勤労感謝の日
7	火	ロング昼休み (北小まつりリハーサル)			
8	水	北小まつり	24	金	北小タイム
9	木	朝清掃			
10	金	朝清掃 特日課5時間 個人面談1日目 3年スーパーマーケット見学	25	土	土曜補習2・3・4年
11	土	土曜補習5・6年			
12	日		27	月	クラブ
13	月	朝清掃 特日課5時間 個人面談2日目			
14	火	県民の日 学校閉庁日	28	火	全校朝会 4年福祉体験(手話・車いす体験) 教育相談日
15	水	変則特日課5時間 小中歌声交流会(朝の時間) 個人面談3日目			
16	木	朝清掃 4年民謡教室	29	水	音楽朝会 ロング昼休み(学級遊び)
17	金	朝清掃 特日課5時間 個人面談4日目			
18	土		30	木	朝清掃 第2回学校保健委員会
19	日				

◇個人面談よろしくお祈いします  
 今月は、個人面談を予定しております。限られた時間ではありますが、お子さんの様子等をお話できる良い機会と思ひます。よろしくお祈いします。なお、個人面談にて4～6年生は、埼玉県学力・学習状況調査の結果を配布する予定です。

◇読書月間です。たくさん読書を!  
 読書月間では、図書委員が中心となって読書の楽しさを伝えるイベントを企画しています。ぜひ、さまざまな本を手にとる機会にしていきたいです。

◇落ち着いて学習できる季節です  
 10月に入り、さわやかな季節です。授業や学年行事も予定通り、行うことができます。11月も引き続き、落ち着いた環境で学習していきます。

《お願い①》  
 学校を欠席・遅刻する場合は、**当日の朝8:00までに、マチコミにて連絡**をお願いします。

《お願い②》**マスク持参を推奨!!**  
 10月下旬から、校外学習で、バスや施設の中など、長時間ともに過ごす場面が増えております。マスクを着用し、感染対策をとる必要があることを想定し、必ず、マスクを持たせてください。予備のマスクも落としてしまった場合等対応するため、持たせてください。

11月1日 彩の国 教育の日

埼玉県では、教育に関する理解を一層深めていただくため、「彩の国教育の日」を設け、学校・家庭・地域が一体となった取組を推進しています。  
 11月1日～7日は、「彩の国教育週間」です。

10月下旬より朝、冷え込む日が多くなりました。日中との寒暖差があるので、脱ぎ着ができる服装でお願いします。

少しでも体調に変化がみられたら、無理をしないように気を付けてください。元気に登校ができるようにご協力よろしくお祈いします。